

Foro: “Crisis Medioambiental y Respuesta Comunal

*Mesa de Honor
integrada por:
Br. Rodrigo
Angulo,
Lic. Jordán Pal-
ma, Lic. Samuel
Lizama,
Licda. Rosa
Carmina Ortiz,
Lic. Luis Orella-
na y Lic. Eliseo
Ortiz*



Por Gerardo Guillén

Con el aporte y experiencia desde un Enfoque Antropológico, Académico, Institucional y Jurisdiccional, estudiantes del Grupo A y C, del Curso Teoría del Estado realizaron el Foro: “Crisis Medioambiental y Respuesta Comunal”, en honor a Berta Cáceres, luchadora de los Derechos Humanos, Medioambientales e Indígenas del país.

“El Foro nos permite discutir las problemáticas más complicadas del país, ya que no hemos sido capaces de ponernos de acuerdo en políticas de nación y donde los elementos básicos de la vida se están agotando (la tierra, el aire, el agua), de manera que no nos sentimos deprimidos, sino por el contrario, que los jóvenes luchen por sus derechos

en este país”, informó el Lic. Eliseo Ortiz, profesor del Curso Teoría del Estado.

Berta Cáceres, fue una luchadora social, medioambiental y de los derechos humanos de su gente, razón por la cual fue asesinada a principios de este año al oponerse para que una empresa destruyera sus viviendas y de esta forma satisfacer su crecimiento económico.

“La actividad es un esfuerzo estudiantil junto con el profesor encargado, quien busca concientizar a los estudiantes para que conozcan estos temas debido al impacto jurídico que tienen en la defensa de los derechos humanos, medioambientales e indígenas”, agregó Santiago Eugenio García, estudiante de Primer Año de Ciencias Jurídicas.



Estudiantes desarrollan el rol de maestros de ceremonia



Foro: Crisis Medioambiental y R.C. Unidad de Comunicaciones



Estudiantes de los Grupos A y C, del Curso Teoría del Estado



Congreso de Relaciones

DIRECTORIO

Lic. Luis Argueta Antillón
RECTOR INTERINO

Msc. Roger Armando Arias Alvarado
Vicerrector Académico Interino

Ing. Agr. Carlos Armando Villalta
Vicerrector Administrativo Interino

JUNTA DIRECTIVA

Dra. Evelyn Beatriz Farfán Mata
Decana

Dr. José Nicolás Ascencio Hernández
Vicedecano

Msc. Juan José Castro Galdámez
Secretario

Representantes de Docentes

Licda. Digna Reina Contreras de Cornejo

Dr. Edgardo Herrera Medrano Pacheco
Propietarios

Dr. Mateo Álvarez Guzmán
Suplentes

Representantes del sector profesional no Docentes

Lic. Herbert Néstor Menjívar Amaya

Lic. Víctor Manuel Deodanes Renderos
Propietarios

Lic. Luis Baltasar Rivera García
Lic. Jalmer Werner Medina
Suplentes

Representantes Estudiantiles

Br. Karen Daniela Genovés Monge

Br. Adrián Ernesto Mata Pineda
Propietarios

Br. Lidia Teresa Salinas

Br. Blanca Idalia Rivera Pineda
Suplentes

DIRECTORES DE ESCUELA

Lic. René Mauricio Mejía Monge

Director de Escuela de Ciencias Jurídicas

Lic. Donald Sosa Presa

Director de Escuela de Relaciones Internacionales

JEFES DE DEPARTAMENTO

Licda. Diana del Carmen Merino de Sorto
Ciencias Políticas

Dr. Armando Antonio Serrano
Derecho Penal

Lic. Jorge Alonso Beltrán

Derecho Privado y Procesal

Msj. Hugo Dagoberto Pineda Argueta
Derecho Público

JEFES DE UNIDAD

Lic. Rubén Solórzano

Docencia y Desarrollo Curricular

Lic. Reynaldo Chávez Martínez

Proyección Social

Dr. Reinaldo González

Unidad de Posgrado

Ing. Danny William Gutiérrez Recinos

Administración Académica

Lic. Napoleón Muñoz Ramírez

Administración Financiera

Sra. Alejandrina Martínez Meza

Jefa de Biblioteca

Sr. Serafín López Chicas

Servicios Generales

Lic. Gerardo Guillén

Comunicaciones

Licda. Leticia Osorio

Socorro Jurídico



Jurisprudencia UES
www.jurisprudencia.ues.edu.sv

Decanato: 2525-8665, 2511-2111 Ext. 2101

Comunicaciones: Ext 6546
Secretaría: Ext 2102

Diseño: Lic. Gerardo Guillén
Conmutador:
225-1500



En el marco del 46 Aniversario de Fundación de la Escuela de Relaciones Internacionales, se llevó a cabo el VII Congreso de Relaciones Internacionales: "Escenarios Actuales en las Relaciones Internacionales, Posibles Tendencias en lo Económico, Político y Jurídico".

Para la Decana de esta Facultad, Doctora Evelyn Beatriz Farfán Mata, el Congreso adquiere mayor relevancia, ya que "en una realidad globalizada es importante que se evalúe a través en este tipo de eventos de carácter académico, cómo está evolucionando el escenario de las Relaciones Internacionales, tanto a nivel político, económico y jurídico", explicó.

Como ha sido costumbre en eventos anteriores, se contó con la participación de profesionales con basta experiencia en temáticas: El Nuevo papel de la Unión Europea y del Servicio Europeo de Acción Exterior en la

Gobernanza Mundial. Implicaciones de la Crisis de la Unión Europea en América Latina y América Central fue abordado por el Dr. Francisco Luzárraga, profesor de la Universidad Complutense, Madrid, España; El rol de Centroamericano y su contribución a la integración regional: avances, retos y perspectivas; a cargo del Dr. Alexander Rodríguez, director de INCIDE; La no pertenencia de Costa Rica al Parlacen. Alternativas, facilitado por el Dr. Carlos Esquivel, embajador de la República de Costa Rica, mientras que Tendencias del Orden Financiero Internacional fue abordado por el Dr. Vladimir Umaña, profesor de la Universidad de Bircham, Managua.

En tanto, el Viceministro de Relaciones Exteriores, Integración y Promoción Económica, Lic. Carlos Castaneda, fue uno de los organizadores y asistentes de este evento académico.



es Internacionales 2016



Mesa de Honor integrada por la Decana de la Facultad, Doctora Evelyn Beatriz Farfán Mata, Rector interino de la UES, Lic. Luis Argueta Antillón, Viceministro de Relaciones Exteriores, Lic. Carlos Castaneda y Dr. Francisco Aldecoa Luzárraga, profesor de la Universidad Complutense de Madrid, España.

ciones para
tral; el cual
co Aldecoa
sidad Com-
Parlamento
ón a la inte-
y perspecti-
er Segovia,
enencia de
vas existen-
Echeverría
pública de
dencias del
fue facilita-
profesor de
adrid, Espa-

“Felicito a los organizadores de evento porque este es un espacio de formación y reflexión de la realidad nacional e internacional que contribuye a la formación de jóvenes que aspiran a convertirse en agentes de cambio”, aseguró Castaneda.

A 46 años de haber creado la Escuela de RR.II. se mantiene la finalidad de “posicionarla” como entidad generadora de discusión científica y académica de relevancia nacional e internacional en los ámbitos económico, jurídicos y políticos a partir de un espacio de discusión crítica y reflexiva de la realidad internacional a través de metodologías participativas.

La actividad se desarrolló los días 4 y 5 de noviembre en jornadas matutina y vespertina, donde además hubo mesas de trabajo y de discusión de las temáticas tratadas en el Congreso de RR.II. 2016.



Estudiantes de la Escuela de Relaciones Internacionales



Dr. Francisco A. Luzárraga, Universidad Complutense, Madrid



Profesores de la Escuela de Relaciones Internacionales



Estudiantes asisten al Congreso de RR.II. 2016

Finaliza Módulo I, del Diplomado Docencia Superior Universitaria, II Generación



Profesores de la Licenciatura en Ciencias Jurídicas y Relaciones Internacionales, en la finalización del Módulo I el cual fue impartido en el Edificio Agustín Farabundo Martí de esta Facultad

Autoridades de esta Facultad junto a la Unidad de Docencia y Desarrollo de Planes Académicos, clausuraron el Módulo I: “Desarrollo Profesional Docente”, de la Segunda Generación del Diplomado Docencia Superior Universitaria, el cual se impartió del 23 de septiembre al 28 de octubre de 2016 y que tuvo la participación de 30 profesores de Ciencias Jurídicas y Relaciones Internacionales.



Un estimado de 140 mujeres trabajadoras, docentes y estudiantes de la Universidad de El Salvador UES, entre ellas con presencia de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales con las señoras Daysi Gomes, Mirna Reyes, Ammi Martínez y Ana López, cursaron el Diplomado Alfabetización en Derechos de las Mujeres, el cual fue facilitado por la Secretaría de Inclusión Social a través del Programa Ciudad Mujer.

